

Ministère du
Commerce
Extérieur

Ministère du
Commerce
Extérieur

NO. 190

14 août 1989

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR

ANNONCE UNE SUBVENTION À L'UNIVERSITÉ MEMORIAL

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui qu'une subvention de 75 000\$ serait remise à la Faculté d'administration des affaires de l'Université Memorial. Cette subvention permettra à la Faculté d'internationaliser son programme d'administration et les programmes qu'elle destine aux entreprises régionales pour les aider à devenir plus compétitives à l'étranger. Elle servira en premier lieu à accorder des bourses de recherche semestrielles aux membres de la faculté, en vue de leur permettre d'élaborer de vastes composantes internationales qui seront à la fois intégrées aux cours offerts par l'université et diffusées aux entreprises de Terre-Neuve par l'intermédiaire du Centre de perfectionnement des cadres.

../2